

Bildungsangebot

**Schüler
philosophieren**

LAMPERTHEIM. Ein besonderes, philosophisches Angebot soll in künftig das Portfolio des Lessing-Gymnasiums (LGL) ergänzen. Durch eine Kooperation mit dem Lampertheimer Philosophen Anton Schmitt (Bild) erhalten Schüler die Möglichkeit, eigene Thesen beim öffentlichen Forum für freie Meinungsäußerung „Sonntags bei Anton“ vorzustellen. Unter dem Titel „democracy for future“ sollen Schüler aus dem Leistungskurs Politik und Wirtschaft Probleme der Demokratie erkennen und Verbesserungsvorschläge entwickeln.



Die Eröffnungsveranstaltung ist für Ende des Jahres geplant. Daran sollen sich aber weitere Aktivitäten anschließen. „Das Ganze ist auf Nachhaltigkeit hin projiziert“, sagt Schmitt. Derzeit konkretisiere man das Vorhaben.

ksm (BILD: JJA)

Mundart

Dialekt-Kurs an der Goetheschule

LAMPERTHEIM. „Tornschlabbe“, „Abgewelde“ und das „Gaaßenescht“: Der Lampertheimer Dialekt hält auch in den Schulen wieder Einzug. Nachdem die Mundartgruppe „Lömbadda Babblers“ im vergangenen Schuljahr einen Kurs an der Schillerschule angeboten hat, wird der „Heimatkundliche Sprachkurs“ im kommenden Schuljahr an der Goetheschule stattfinden.



Günther (v. l.).

um gesucht



SCHULREPORT

Alfred-Delp-Schule

Der erste Schultag beginnt für die Klassen 6-10 am Montag, 12. August, zur ersten Schulstunde um 7.55 Uhr. Der Unterricht endet um 12.20 Uhr. Die Einschulungsfeier für die Jahrgangsstufe 5 findet am Dienstag, 13. August, um 10 Uhr in der Mensa statt.

Biedensandschule

Die neuen Schüler der Biedensandschule werden am Dienstag um 8 Uhr mit einer Einschulungsfeier in der Sporthalle begrüßt. Für die restlichen Schüler beginnt der Unterricht am Montag zur ersten Stunde um 8 Uhr.

Elisabeth-Selbert-Schule

Das berufliche Schulzentrum startet am Montag regulär in das neue Schuljahr. Weil die Berufsschule verschiedene Schulformen hat, werden die neuen Schüler im Laufe des Tages gestaffelt empfangen. Die individuellen Zeiten sind der Homepage der Schule zu entnehmen.

Goetheschule

An der Goetheschule startet das Schuljahr für die Klassen 2-4 zur ersten Stunde um 7.55 Uhr. Nach einem Gottesdienst in der Martin-Luther-Kirche endet der Tag zur vierten Stunde um 11.15 Uhr. Die Erstklässler werden mit einem Gottesdienst um 9 Uhr in Mariä Verkündigung und der Aufnahmefeier im Schulhof um 10 Uhr empfangen.

Lessing-Gymnasium

Für die LGL-Sextaner beginnt die Schullaufbahn auf dem Gymnasium mit zwei Aufnahmefeiern in der Schul-Aula. Die erste Feier für die Klassen 5a bis 5c findet um 9 Uhr statt, die Klassen 5d und 5e werden um 10.30 Uhr offiziell aufgenommen.